

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 02. Dezember 2021

## An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

## Sanierung der Seestraße verzögert sich

Im Bauablauf zur Sanierung der Seestraße hat es eine Verzögerung ergeben. Grund dafür ist der nicht ausreichend tragfähige Unterbau. Gemeinsam mit der bauausführenden Firma Vornholt aus Borken wurde eine Lösung erarbeitet und die Arbeiten werden am Montag den 06.12.21 wieder aufgenommen.

Die Fertigstellung des 1. Bauabschnittes soll bis Mitte der KW 50 erfolgen, sofern es nicht zu weiteren witterungsbedingten Verzögerungen kommt. Die im Vorfeld durchgeführte Schürfunduntersuchung hat keine Anzeichen auf die fehlende Tragfähigkeit geliefert. Die durchgeführten Lastplattendruckversuche haben auch ausreichende Werte ergeben. Trotzdem konnte keine ausreichende Tragfähigkeit der Tragschicht erzielt werden, um die Asphalt Trag- und Deckschicht einbauen zu können. Im weiteren Verlauf wird nun die vorhandene Tragschicht entfernt und eine neue Frostschutz- und Schottertragschicht eingebaut, um dann anschließend die Asphaltschicht einzubauen.